



『Universal ～一つの想い、一つの伝説～』（第61回運動会）

【雨予報 「晴れる」と願う 皆の声 空の機嫌は 治まらない】

6月3日(土)は、前日からの雨が朝もまだ降り続いていました。6日(火)への順延の連絡後、各教室をまわると、イスにくくりつけられたハチマキ、応援で使うペットボトル、実施を願うてるてる坊主や窓に貼られたスローガンなど、運動会への皆さんの想いが教室の中にありました。グラウンドのラインをきれいに消してしまった雨も午前中には上がり、放課後には、先生方の手で今にも走り出したくなるような真っ白なラインがあっという間にグラウンドに描かれました。(その後、グラウンドの片隅では白井先生による先生方へのハンドクラブ講習会が行われていました)

今年度は『Universal ～一つの想い、一つの伝説～』というスローガンになりました。『Universal』とは、五中生全員が楽しむことができ、活躍できるという思い。そして『一つの想い、一つの伝説』とは、五中生が一丸となって参加するという思いを込めています。全員が一生の思い出に残るような運動会にしていきたいと思います。

そして、今年は全学年の保護者の方々が観覧することができ、中学校の行事を見てもらえます。練習してきた成果を発揮し、見ている人も楽しめる運動会にしていきたいと思います。

これは、運動会プログラムでの実行委員長の馬田萌夏さん(3年)の言葉です。

順延となった6日(火)当日は、平日にもかかわらず多くの保護者の皆さまにご来場いただきました。受付にご協力くださった PTA の皆さま、朝から準備に当たってくれた係生徒、副委員長の森屋友陽さん(3年)から近隣の皆様への放送での「1年に一度の大切な行事」という言葉。先生方も一緒に加わってのハンドクラブでは、笑顔が弾け、各競技では躍動している生徒たちの姿がグラウンドいっぱい広がりました。係の仕事にしっかり取り組んでいる姿、学年種目の競技前にクラスで円陣を組んでいる姿、今年から作成されたクラス旗を大きく振ってみんなを応援している姿や立ち上がって仲間に大きな声援を送っている姿…その視線の先には仲間の一生懸命な姿がありました。その光景を見ていたご来賓の方の「頑張る姿と応援する姿に)いいなあ」という言葉。私も同じ想いでキラキラした皆さんの姿を見ていました。

【辛いけど まだまだいける あとすこし 応援を背に ゴールまで】

【はしるたび 混じる声援 晴れよう 優勝願ひ バトンを託す】

【曇りの日 応援響く 空の下 全力な姿 感じる青春】

1階ラウンジに飾られている14のクラス旗を見ると、運動会での皆さんの姿がよみがえってきます。運動会実行委員をはじめとする生徒の皆さん、素敵な姿をありがとう。そして、保護者の皆さま、生徒たちの一生懸命な姿を見ていただき、応援をしていただき、ありがとうございました。



※【 】の4つの短歌は、2年生が国語の時間につくった作品から抜粋させていただきました。

運動会の様子

【準備運動～先生も一緒にハンドクラップ】



【全員リレー～バトンパス】



【クラスで円陣を組み団結】



【1年学年種目「台風の日」】



【2年学年種目「大事に運ぶよ」】



【3年学年種目「大縄跳び」】



東京府中ロータリークラブ第49回作文コンクール

【銀賞】3年 岩間 環

2年 青木 海翔、 杉内 陽向、 熊倉 南、 柴山 南、 下川 麗奈

【銅賞】3年 石田 康治、 川口 颯太、 正木 陽、 三浦 茜音、 本木 優希名

2年 山田 真衣奈、 伊藤 愛梨

部活動の成績

【剣道部】 府中市剣道個人優勝大会 男子中学1年生の部 準優勝 高橋 昇真
 東京都中学校剣道選手権大会 男子団体の部 出場決定
 上記大会第9ブロック予選 男子個人の部 ベスト8 小野崎 一貴（都大会出場決定）

【テニス部】 多摩大会 男女ともに 出場決定

※ 現在、各競技で選手権大会9ブロック予選が行われている最中であり、男女バスケットボール部とバレーボール部は第9ブロックのベスト4まで勝ち上がっており、都大会本選への出場を決めています。

